

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Rosa Almeida en tratamiento. Rafael del Pino y Paquita Martínez. Samuel Arias, Mónica Velasco. Eduviges recién operada de la vista y esposo Felipe continua en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- La paz en las zonas en conflicto como Israel, Palestina, Ucrania, Rusia, Ecuador. Por las familias de las víctimas que sufren.

- Oramos por nuestros hermanos queridos alrededor del mundo: Lydia Pardo y sus hijos Moisés y Daniel en México. Familia Nastase en Suiza, Familia Pineda-Valverde en USA, Gustavo Aguilera en México, María Antonieta Roa, José Vinasco, César Vargas y Carlos Valencia, en Colombia, Elisabet Nieto en Reino Unido, Paula Regina próximamente en Brasil.

- Oramos por el ministerio de Puertas Abiertas alrededor del mundo. En este mes de febrero alguno de los coordinadores de este ministerio estarán participando en nuestro culto dominical. www.puertasabiertas.org

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupo de Mujeres,
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo de Mujeres
Sábados	18:00	Mensual: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

4 Febrero 2024

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Nadie que enciende una luz la cubre con una vasija, ni la pone debajo de la cama, sino que la pone en un candelero para que los que entran vean la luz. Porque nada hay oculto, que no haya de ser manifestado; ni escondido, que no haya de ser conocido, y de salir a luz.”
(Lucas 8:16-17)

A veces nos empeñamos en forzar la realidad de las cosas y deshacernos de aquellos acontecimientos, e incluso de personas que han protagonizado momentos quizás no agradables para nosotros. Preferimos borrarlos de la faz de la tierra y nos esforzamos en que no se hable ni se recuerde nada de ello, ni por uno mismo, ni por los demás. Así estaremos tranquilos. Esta actitud forma parte de muchos episodios que personalmente he visto en bastantes personas. Algunos de ellos, de forma injusta me han rozado en lo personal. Un hecho triste y francamente equivocado. Que me recuerda el fracaso al imitar al avestruz, queriendo esconder su cabeza debajo del ala, cuando quiere evitar ver lo que hay alrededor.

Historiadores que hacen acepción de personas y escriben la historia desde su pluma subjetiva, engañando mediante una realidad caprichosa creyendo que eliminando la verdad, hacen un bien a la humanidad, o escritores que ocultan realidades porque no quieren mostrar la verdadera miseria que les hace estar intranquilos, periodistas que cuentan las cosas imponiendo su criterio y desprecian aquello que da mayor sentido a la verdad y enriquece la visión. Puede haber muchos más ejemplos. Todo ello lo que hace es potenciar el relativismo e instaurarlo en nuestra mente como la ley Campoamor: *En este mundo traidor nada es verdad ni mentira, todo es según el color del cristal con que se mira.* Y Antonio Machado dijo: *“Nunca es triste la verdad, lo que no tiene es remedio”.*

La Biblia contiene pasajes que no son precisamente agradables, episodios que forman parte de la verdad y que están allí para dar testimonio de la realidad y la miseria humana. Podemos ver la desnudez de Noé, la envidia asesina de Caín, el pecado de David, o reflexionar sobre la actitud intolerante de Elías en Monte Carmelo... Podríamos empeñarnos en arrancar las páginas de la Biblia y olvidarnos de las situaciones que nos hacen sentirnos mal, pero estaríamos equivocados. No vayas en contra de la verdad, recuerda que cada cosa que haces, tiene repercusión en la eternidad.

Mucho amor

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- No olvides que en el hall de entrada tenemos una hucha destinada al Ministerio de Puertas Abiertas. Con tu ayuda y donativo contribuyes a sostener la defensa contra la persecución religiosa, y la libertad de culto. www.puertasabiertas.org

- **Reunión de Jóvenes**, este próximo sábado día 10 a las 18:00h.
- **Reunión Grupo de Mujeres**. Próximo sábado 10 a las 12:00h. Estas invitada a unirse a este grupo de reciente creación coordinados por la hermana Maru Ávila. Viernes a las 17:00h y sábados a las 12:00h. Una oportunidad para confraternizar y compartir alrededor de la Palabra, y mucho más.

- Atendiendo a los ruegos que nuestra pasada reunión de iglesia recibió, el Consejo de Diáconos ha considerado las mismas y algunas ya pueden ponerse en marcha: La Escuela Dominical será siempre de 11:00 a 12:10 el segundo, tercer, cuarto y quinto domingo de mes. El culto de Adoración y alabanza, y predicación de la Palabra será siempre a las 12:30h. Entre medias de las dos actividades tendremos un tiempo breve de compartir alrededor de un café en la sala multiusos/hall de entrada. Los domingos primero de mes a las 11:00h tendremos el culto con participación en la Mesa del Señor.

Aunque los horarios pueden variar algunos minutos, rogamos a todos los hermanos puntualidad para poder siempre participar juntos del privilegio de compartir en comunión.

-Anteayer partió a la presencia del Señor el pastor Svend Erik Jorgensen que atendía la iglesia bautista "Bendición" en San Sebastián de los Reyes (Madrid). Pedimos al Señor el consuelo para su esposa Margarita e hija.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

Los evangélicos griegos, entre la mayoría que se opone al estatus de "matrimonio" y a los derechos de adopción para las parejas del mismo sexo



ATENAS. La Alianza Evangélica Griega defiende el derecho de los niños a tener un padre y una madre. Perciben presión ideológica de los países de Europa Occidental.

Grecia ya legalizó las uniones entre personas del mismo sexo en 2015, pero ahora el país mediterráneo dará a las parejas homosexuales un estatus matrimonial que les permitirá adoptar niños.

Los católicos romanos y los cristianos evangélicos también están de acuerdo en que lo mejor para los niños es tener un padre y una madre.

"Creemos que la Biblia define el matrimonio como una relación física exclusivamente entre un hombre y una mujer (Génesis 1:27 y 2:24), y los niños

necesitan a ambos progenitores para crecer en una vida familiar equilibrada", afirma Fotis Romeos, presidente de la Alianza Evangélica Griega.

"Por supuesto que respetamos la libertad que tienen las personas de elegir cualquier estilo de vida que deseen, incluida su orientación sexual. Sin embargo, creemos firmemente que nuestro Dios nos juzgará a todos por nuestras elecciones. También aceptamos el hecho de que hay muchas parejas heterosexuales sin hijos que podrían ofrecer un hogar cálido a niños que necesitan adopción", considera. Fotis Romeos, presidente de la Alianza Evangélica Griega

Para nuevas formas de relaciones, deberían utilizarse nuevos conceptos, concluye el presidente de la Alianza Evangélica Griega, sin "tocar el concepto de matrimonio, que asegura el bienestar actual y el de nuestro futuro".

Encuentran en Israel una extraña moneda de 2.500 años de antigüedad asociada al relato bíblico

JERUSALÉN. El objeto es un testimonio de la transición del uso de piezas de plata y oro cortadas y pesadas, como los shekels utilizados en tiempos de Abraham y el rey David.

Arqueólogos israelíes han hallado una moneda de plata muy rara que data del periodo de dominación persa en ese país (siglos VI-V a.C.), según ha anunciado la Autoridad de Antigüedades de Israel (IAA, por sus siglas en inglés).

Según algunos medios, esta moneda es un testimonio de la transición del uso de piezas de plata y oro cortadas y pesadas, como los shekels utilizados en tiempos de Abraham (Génesis 23:16) y el rey David (2 Samuel 24:24), para llegar a ser las monedas acuñadas que hemos conocido hasta hoy.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL 11 de Febrero 2024

Intermedios: El bautismo (Angeles Cámara y Maru Avila)

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Doctrina del Bautismo* a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez y el pastor respectivamente.



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 11 Febrero 2024

No se ha publicado aun la programación de los próximos domingos. Síguela en www.canaldevida.org



CUMPLEN AÑOS EN ESTA SEMANA PROXIMA

Ana María Herrera

Jueves 8